



# いちごぐみたより



尚徳福祉会坂戸保育園

12月

寒い日が続く季節となり、今年もあっという間に残りわずかとなりました。みなさまにとってどのような一年だったでしょうか。感染症などが流行る時期ですが、一年の締めくくりを健康に、そして新しい年を笑顔で迎えたいと思います。



## 今年ありがとうございました

初めてお母さん、お父さんと離れて保育園の生活が始まったいちご組さん。毎日が初めての事でいっぱいでした。園庭に出て遊んだ事、スプーンを使い食事を食べた事、「バイバイ」と笑顔でお母さんやお父さんと離れることができた事、自分のお布団で眠れた事、たくさんの事を体験、経験をして大きく成長していると日々感じています。来年も元気いっぱい過ごしていきたいと思います。

来年もよろしくをお願いします。

### おしゃべり大好き

少しずつお話も上手になって「かして」「ないない」など自分の思いを口にして伝えることもできるようになってきました。それと同時に保育者の言っていることも理解していて、「おもちゃはないお願いします。」の声かけに自分の持っているおもちゃを棚にお片付けしてくれる姿も見られます。どんどんできることが増えて自信に満ちた表情がとてもかわいらしいです。

### いちご組保護者の皆さまへ

突然の報告、また途中でクラスを抜けなくてはならないことに対し、本当に心苦しく申し訳ない気持ちでいっぱいです。子どもたちと過ごしたこの9か月、大変なこともありましたが、その分子どもたちの成長と笑顔がその何十倍も嬉しく、私の頑張るモチベーションになっていました。本当に毎日楽しく、笑いの絶えない日々を過ごせたのは保護者の皆さまが私たちの保育を温かく見守ってくださったからだと思います。これからまた新たな場所で自分の力を発揮しながらも、更にスキルアップしてまた子どもたちに会いたいと思っています。これまで本当に本当にありがとうございました！！

### ♪ いちご組人気の歌絵本 ♪

歌の絵本を読んでいると、自然と絵本の前に集まるいちご組さん。今回は3つの歌絵本を紹介します。

「はらぺこあおむし」

歌の中で食べ物が出てきた時、つまんで食べる真似や友だちにもあげる姿があります。

「できるかな」

音楽が流れると動物の動きを真似して楽しんでいます。ロバさんが出るときの片足上げでは、フラフラしながらも一生懸命足を上げていました。

「おーいかばくん」

手を口元に添え「おーい」と声に出して見たり、体を左右に揺らして楽しんでいます。今では最後のページでかばさんがいなくなると「バイバイ」と手を振っています。

### おねがい

年末年始の休みの予定がございましたら連絡ノートまたは職員にお知らせください。

休園日[12月29日～1月3日]

